

Hier après midi à 16h au gymnase de Maiche, nos seniors filles de l'entente Maiche/Morteau évoluant en National 3 ont brillé devant la redoutable équipe de Vesoul.

Dès le début nous avons observé un volume de jeu considérable et beaucoup d'intensité en défense avec une Zoé bien présente dans les buts ce qui explique le léger avantage en première mi-temps de nos seniors.

En revanche, Vesoul a profité de quelques moments de panique et de mauvais choix dans les tirs pour égaliser à la pause 12-12.

Lors de la deuxième période nos seniors étaient très actives en défense avec quelques montées de balles rapides ce qui nous permis de prend l'avantage 28 à 20. « ...Encore une victoire du collectif face à une équipe solide avec des grandes individualités...

Bravo mes filles ! Il faudra le refaire dimanche prochain à Lure!!! »
Waldek





Nos -18 filles de l'entente l'entente [Handball club Orchamps Vennes/CA Morteau Handball](#)) ont bien commencé leur saison. Le gymnase les capucins à Gray a connu la première victoire de nos filles face à l'entente Val de L'ognon/Rios sur le score de 11 à 9. Le deuxième match contre les locaux de l'entente Gray/Dampierre était bien disputé avec une défense mobile. Malheureusement à la fin du match nous avons vu beaucoup de perte de balles et des tirs ratés. Score final 16 à 14 pour Gray/Dampierre.

Un premier weekend plus que réussi après seulement 2 entraînements. Merci à Christelle et à [Oussama Jaziri](#)





Deux victoires de nos -18 garçons 35-18 face Pays Riolais et 24-19 contre la solide équipe de [Palente Besançon Handball](#). Un deuxième match très serré et très physique. Un weekend plus que réussi.

Bravo à tous les garçons qui enchaînent la 4ème victoire et à Raphaël Lucas qui a super bien géré son effectif



Victoire de nos -15 filles à Levier 28 à 22. Une superbe prestation avec un jeu très collectif. Bravo aux filles et aux deux coachs [Oussama Jaziri](#) et Damien Chardaire



Victoire de nos -15 garçons face à Pontarlier après un match bien engagé et une défense bien actives des deux cotés. En absence de Norbert en vacances, Isabelle et Oussama ont assuré l'intérim avec une victoire de 29-24. Bonne continuation Florian et ses partenaires.

Malheureusement nos seniors garçons évoluant en excellence régionale ont perdu leur premier match face à Tavaux Damparis de 26 à 24.

Le match était séré jusqu'à la 57^{ème} minute lorsque Tavaux a marqué 2 buts de suite qui ont mis fin aux espoirs de nos mortuaciens.

Nous attendons une grande réaction lors du prochain match face à Beex-Va Pays de Montbeliard Handball le samedi prochain à 20h30 à Morteau.

